



Balance de tráfico

El Aeropuerto FGL Granada-Jaén aumentó más de un 19% la cifra de pasajeros en abril

- El número de viajeros se situó en 78.460, gracias a la fuerte subida del tráfico foráneo y el dinamismo del doméstico
- Los usuarios de vuelos internacionales se quintuplicaron y aportaron el 13,6% de la actividad aeroportuaria

12 de mayo de 2017

El Aeropuerto Federico García Lorca (FGL) Granada-Jaén terminó abril con 78.460 pasajeros, lo que supone una subida del 19,4% respecto al mismo mes de 2016. Este ascenso obedeció a un fuerte repunte del tráfico foráneo, pero también al dinamismo que mantuvo el doméstico.

El grueso de los viajeros se movió en conexiones comerciales (se excluye aviación general y ejecutiva), ya que sumaron 78.229. De esa cifra, 67.586 volaron con origen o destino en alguna ciudad española, mientras que 10.643 optaron por operaciones con el extranjero.

Especialmente significativa fue la evolución de la actividad internacional. Las nuevas rutas de Easyjet con Londres y Milán, las operativas chárter con Estocolmo y Keflavik y los buenos índices de ocupación de los vuelos en general propiciaron una subida del 450,3% respecto al año anterior.

Gracias a ese buen comportamiento, el tráfico con el extranjero aportó el 13,6% de la actividad del aeropuerto, una proporción que sobrepasa en 10,6 puntos la alcanzada en abril de 2016.

En cuanto al tráfico nacional, que mejoró un 6,3%, todas las rutas tuvieron un comportamiento favorable, destacando el caso de las conexiones con Barcelona (un 15% más de pasajeros) y Palma de Mallorca (13,3%).

En lo que a las operaciones se refiere, el Aeropuerto FGL Granada-Jaén atendió durante el mes pasado 1.026 aterrizajes y despegues (un 15% más), de los que 723 fueron comerciales.

Datos acumulados

La tendencia al alza de las estadísticas en abril contribuyó a que el dato acumulado de usuarios en los cuatro primeros meses de 2017 resultase muy positivo. La cifra de viajeros que transitaron por el aeropuerto en ese periodo ascendió a 262.779, lo que supone una subida del 8,7% en comparación con el año anterior.

De los 261.740 pasajeros comerciales registrados, 239.415 viajaron desde o hacia territorio nacional (un 2,4% más) y 22.325 lo hicieron con el extranjero (un 210,7% más).

El número de vuelos, por su parte, se incrementó un 11,6%, al registrarse 3.867 operaciones (2.503 de ellas, comerciales).